

# *OMS evalúa amenaza de la fiebre amarilla en África*

---



La Habana, 19 may (RHC) El Comité de Emergencias de la Organización Mundial de la Salud (OMS) se reunió este jueves para evaluar la amenaza que representa la epidemia de fiebre amarilla en África.

La junta determinará si la propagación de la enfermedad constituye una posible emergencia sanitaria de alcance internacional y analizará si el mundo está preparado para enfrentarla.

El brote comenzó en Angola pero se expandió a la República Democrática del Congo, Kenia y China, por medio de trabajadores asiáticos desplazados al país africano. Actualmente también se reportan casos en Uganda.

La Federación Internacional de la Cruz Roja (FICR), advirtió que los pobres sistemas de vigilancia epidemiológica, la pésima situación del saneamiento en la región y los movimientos transfronterizos pueden provocar una crisis global de fiebre amarilla.

En este sentido, la OMS informó que tiene acceso a una producción global de entre 70 y 60 millones de vacunas anuales, de las que 6 millones se destinan a casos de emergencia.

La fiebre amarilla es una enfermedad viral endémica en África, que se transmite por el mosquito *Aedes Aegypti*, el mismo portador de otras enfermedades como el zika, el dengue o el chikunguya.



**Radio Habana Cuba**